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平成２７年１０月２０日作成 

 

 

 

泉地域審議会 会長 藤崎英信 



【日   時】 平成２７年１０月１９日（月） 

        １３時３０分～１４時０５分 

 

【場   所】 泉支所２階会議室 

 

【出 席 者】 ７名 

会 長  藤崎  英信 

        副会長  寺田  浩 

委 員  喜代門 邦子 

        委 員  黒木  計 

        委 員  竹村  博文 

委 員  塚本  佳代 

委 員  松永  美津代 

 

【欠 席 者】 ３名 

委 員  清水  弘 

委 員  谷川  登 

        委 員  森永  光子 

 

【事 務 局】 ●泉支所 

         支所長       岩村 広人 

         地域振興課総務振興係長 

                   坂崎 伸治 

         地域振興課主事   井上 愛 

         農林水産政策課泉農林水産地域事務所長 

                   中村 道久 

         建設政策課泉建設地域事務所長 

                   福田 広一 

         健康福祉政策課泉健康福祉地域事務所長 

                   樫山 久美子 

          

        ●主管課 

         企画政策課長    宮川 武晴 

企画政策課企画係長 草西 亮介 

         企画政策課主任   松永 智秋 

          



１．開   会  地域振興課総務振興係長 

 

２．挨   拶  岩村支所長 

         藤崎会長 

 

３．議   題 

■審議事項  

（１）新たな機関の設置について（説明：企画政策課） 【資料１，２】 

 

【議 事 録】 

 ■審議事項 

 （１）新たな機関の設置について（説明：企画政策課）【資料１，２】 

 

 【発言要旨】 

  会   長：ただいま、｢新たな機関の設置について｣説明がありました。何かご意 

見、質問等ありましたら出してください。 

  委   員：６地区で３０名の定員ということですが、人口がそれぞれ違いますが、

各地区５名ということでよろしいでしょうか。 

  事 務 局：今の地域審議会を引き継ぐという役割もありますので、確かに人口は各

地区で違いますが、定数は同じにしたいと考えております。今ご説明さ

せていただいてとおり、先輩方のご意見と若手のご意見、男女比につい

ても前回ご意見がありました。それと公募は残しておきたいということ

で、定数を５名として考えたところでございます。 

  会   長：他にご意見ございませんか。 

  委   員：前回より簡素化されて、わかりやすい組織になったと思います。この会

議は必ず本庁で開催されますか。 

  事 務 局：開催場所は特に本庁でとは決めておりません。色々な会議を千丁支所や

鏡支所でも行っています。私共で事務局をしている交通会議の全体会を

鏡支所で開催したこともあります。３０人という人数になりますので、

割と大きめの会場が必要になるかとは思います。 

  委   員：では、地域をまわしながら会議をしてもらえるということでしょうか。

泉で開催されるとなると八代の委員さんが泉に来てもらえる。八代の委

員さんは泉を知っておられる方が少ないと思う。 

  事 務 局：今のご意見については、新しい委員さんにもしっかり説明して、検討し

たいと思います。  

  会   長：ぜひよろしくお願いします。他にありませんか。 



  委   員：新たな組織は合理化された組織になったと思います。それぞれの地域で

分科会が設置できて、住民の意見が吸収されるということで、非常に良

い組織ではないかと思います。 

  会   長：他に意見はありませんか。 

  委   員：開催の回数はどれくらいになりますか。 

  事 務 局：今のところ、回数までは決め込んでいません。今年度が合併１０周年と

いうことで、来年新しい組織ができたら合併１０年の振り返りをしたい

と考えております。合併に関する事項というのは、特にどこかの事業に

ぶら下がっているというわけではありませんので、振り返りについて新

しい審議会にご提案させていただければと考えております。こういった

ことを踏まえますと、少なくとも２回、多ければ３回ほどは必要になる

のかと考えております。 

  会   長：わかりました。他にありませんか。 

  委   員：高年層が５０歳以上ということですが、年齢の上限はありますか。 

  事 務 局：特に上限は決めていません。 

  委   員：参考までに聞きますが、この議題について、他の地域ではどんな意見が

出ていますか。 

  事 務 局：地域審議会としては、今回泉が初めてですので、他の地域でのご意見は

いただいておりません。この会議の前に、９月に正副会長会議を行って

いまして、この案について説明をさせていただきました。その際には、

意見を吸い込んでいただいていて良いという評価をいただきました。や

はり、住民自治組織とは役割が違うという意見も多かったので、この修

正案に賛同いただけるご意見が多かったと思います。 

  委   員：これまではそれぞれの地域でやっていましたが、これからは一つにまと

まって、広域的な意見が出せて、良いのではないかと思います。 

  会   長：他にご意見ありませんか。 

  委   員：委員はどうやって選ぶのですか。 

  事 務 局：これでご理解いただければ、各地域分については各支所にご相談させて

いただいて、候補を挙げていきたいと考えております。 

  委   員：公募についてですが、泉はなかなか公募する者がいないと思いますが、

そのときは４人ということになりますか。 

  事 務 局：はい。 

  会   長：以前は、公募の方には作文を書いてもらっていたと思いますが、今回は

そのようなお考えはないのですか。 

  事 務 局：今、地域審議会も引き続き公募はさせていただいております。公募の委

員さんがいらっしゃるのが、八代地域、千丁地域、鏡地域になります。



鏡地域はこれまで１人でしたが、今年から２人になって、合計５人で

す。公に募集ということになりますと、個別にお呼びして面接するのも

どうかと思いますが、意気込み程度の作文はお願いしたいなと考えてお

ります。いただいた作文は、多くの職員で審査会をさせていただいて決

定しております。多くの公募委員の募集にあたっては論文の提出をお願

いしておりますので、そこは今回もお願いしたいと考えております。 

  会   長：他にご意見ありませんか。ないようでしたら、事務局からお願いしま

す。 

   

４．そ の 他 事務局より、今後の開催予定について説明。 

     第３３回地域審議会を来年１月に予定。 

また、正副会長会議を１２月に予定。 

 

【発言要旨】 

  会   長：それでは、委員の皆様から、本日の会議全体を通してでもよろしいです 

し、地域課題等についてご意見がありましたら出していただきたいと思 

います。 

   ※委員からの質疑、意見は特になし。 

 

５．閉   会  地域振興課総務振興係長 

 

【公開状況】  公 開 

 

【傍聴者数】  ０名 

 

【所 管 課】    泉支所地域振興課総務振興係（電話６７－２１１１）   

 

   


